

PANDUAN PENGECEKAN STATUS PENERIMAAN SISWA JENJANG SMK

Pengecekan status penerimaan pendaftaran siswa jenjang SMK dapat dilakukan melalui situs publik PPDB Online dengan alur sebagai berikut:

1. Akses situs PPDB Online : <https://ppdb.bantenprov.go.id/>
2. Klik tombol Cari, kemudian masukan nomor peserta atau nomor pendaftaran siswa yang mau dicek

The screenshot shows the homepage of the PPDB Online website for Banten. At the top, there is a navigation bar with the logo 'PPDB online' and the tagline 'Turut Membangun Pendidikan untuk Negeri'. A red circle highlights a 'Cari' (Search) button in the top right corner. Below the navigation bar is a large banner image featuring a school building and a portrait of Governor Al Muktabar. The banner text reads 'PROVINSI BANTEN' and 'TAHUN PELAJARAN 2023 / 2024'. Below the banner, a white box contains the text 'Selamat Datang di Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Banten'. At the bottom of the page, there is a search instruction: 'Anda dapat melakukan pencarian peserta secara langsung dengan menuliskan No. Pendaftaran / No. Peserta atau bisa memilih langsung melalui histori pencarian yang sudah anda lakukan sebelumnya.' A red arrow points to a search input field with the placeholder text 'No. Pendaftaran / No. Peserta...' and a green search button.

- Nomor peserta dapat dilihat di tanda bukti pengajuan pendaftaran, dan untuk nomor pendaftaran bisa dicek dari tanda bukti verifikasi sekolah, atau dari hasil pencarian menggunakan nomor peserta, nanti akan muncul nomor pendaftaran
3. Jika pengecekan menggunakan nomor peserta, setelah dimasukan nomor nya silakan klik tombol pencariannya
 4. Akan muncul halaman detail data siswa pendaftar, *scroll* atau gulir ke bagian bawah kemudian klik **icon panah kebawah** (lihat detail pendaftaran) yang posisinya di sebelah kanan no. pendaftaran

Data Siswa Pendaftar
Halaman ini berisi informasi siswa yang mengikuti Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) SMK di Periode 2023 / 2024.


BIODATA SISWA

Nomor Peserta	9079013943
Nomor Induk Siswa Nasional (NISN)	0079010940
Nama Siswa	RADIO
Jenis Kelamin	Laki-laki
Tempat, Tanggal Lahir	serang, ** ***** **
Alamat	Kec. Serang, Kota Serang, Banten
Jenjang Lulusan	Sekolah Menengah Pertama
Waktu Pradaftar	07 Juli 2023 PK. 14:19:55 WIB

DATA AJUAN PENDAFTARAN (7 JULI 2023 PK. 14:19:55 WIB)

Jalur	Reguler / Umum
Jenjang	Sekolah Menengah Kejuruan
Waktu Ajuan	07 Juli 2023 PK. 14:19:55 WIB
Status	Diverifikasi
Waktu Verifikasi	07 Juli 2023 PK. 14:19:55 WIB
No. Pendaftaran	0000000000000000

- Selanjutnya akan muncul halaman detail data siswa pendaftar, silakan *scroll* atau gulir ke bagian bawah, akan ada bagian DATA SELEKSI yang menampilkan informasi pilihan diterima


Turut Membangun Pendidikan untuk Negeri
Cari

DATA PENDAFTARAN	
No. Pendaftaran	477104100011000
Wilayah	Provinsi Banten
Jalur	Reguler / Umum
Jenjang	Sekolah Menengah Kejuruan
Lokasi Verifikasi	SMKN 1 KOTA SERANG
Waktu Pendaftaran	01/01/2023 - 31/01/2023
Waktu Pengajuan	01/02/2023 - 31/02/2023
DATA PILIHAN	
Pilihan Ke-1	SMKN 1 KOTA SERANG Kompetensi : Akuntansi dan Keuangan Lembaga
DATA SELEKSI	
Pilihan Diterima	SMKN 1 KOTA SERANG, Akuntansi dan Keuangan Lembaga

Contoh gambar siswa diterima di sekolah sesuai kompetensinya

6. Untuk yang melakukan pengecekan menggunakan nomor peserta setelah dimasukan nomor nya silakan klik tombol pencariannya
7. Selanjutnya akan muncul halaman detail data siswa pendaftar, silakan *scroll* atau gulir ke bagian bawah, akan ada bagian DATA SELEKSI yang menampilkan informasi pilihan diterima. Contoh seperti gambar pada langkah nomor 5 diatas.
8. Untuk siswa yang tidak diterima di sekolah dan kompetensi pilihannya akan ada pesan informasi **Tidak diterima di sekolah pilihannya**

DATA PILIHAN	
Pilihan Ke-1	SMKN 1 KOTA SERANG Kompetensi : Akuntansi dan Keuangan Lembaga
DATA SELEKSI	
Pilihan Diterima	Tidak diterima di sekolah pilihannya.

Contoh gambar siswa tidak diterima disekolah pilihan